

Since 1976

横浜市立元石川小学校

令和4年10月31日



学校だより

11月号

横浜市青葉区美しが丘4-31-1

HP <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/motoishikawa/>

TEL 045(902)1821

「けやきっ子スマイル運動会」を終えて

副校長 榮谷 智之

「けやきっ子スマイル運動会」開催にあたっては、従来の運動会とスペシャル元小スポーツフェスのよさを生かし、子どもたち主体の運動会になるように、教職員と子どもたちでアイデアを出し合って進めてきました。元石川小学校では3年ぶりの開催となった運動会ですが、みんなの思いがぎゅっと詰まった運動会となりました。

- ・運動会を成功させるため、話し合いを重ね、知恵を絞った実行委員。
- ・声が枯れるまで大きな声を出し、それでも全力で仲間を応援し続けた応援団。
- ・楽器の演奏に熱心に取り組み、運動会に花を添えた鼓笛隊。
- ・チームの仲間の思いをバトンでつないだリレー選手。
- ・普段以上の力を出し切って満足している子
- ・走るのが苦手だったけど精一杯がんばった子
- ・練習通りにいなくて悔しそうな表情をしている子
- ・友達のがんばりを一生懸命に応援している子
- ・下級生に優しく声をかけ、仲良くしている子 など



運動会は当日だけでなく、準備の段階から一人ひとり様々なドラマがあったことと思います。そして、それを応援して下さった方々のサポートがあったことと想像します。

それぞれの思いを胸にがんばる子どもたち、子どもたちを励まし、必死で駆け回る教職員、温かく応援する保護者のまなざしと笑顔、安心して実施できるように支えてくれたはぐくみの会・おやじの会・学援隊・地域の方々。子どもたちを中心に素敵な応援の輪が広がっているのを感じました。本当にありがとうございます。

結果発表の際には、歓声を上げて喜ぶ子どもたちの姿、周りの方々の微笑むような笑顔がみられました。相手チームの残念だけですがすがしい表情も忘れられません。久しぶりに運動会が戻ってきたことを改めて実感しました。

勝った喜びも負けた悔しさも、一緒に全力を尽くした仲間や相手がいたからこそ味わえる感情です。相手に感謝し、全力でがんばったみんなにありがとうの気持ちを込めて拍手を贈りたいです。

運動会という行事を通して、学んだこと・成長したことは、きっとこれからの学校生活に生かされることでしょう。ご協力と温かい応援をありがとうございました。